
Protokoll:

Zu den Fragen der Ausschussmitglieder Frau Sauer, Herr Knopp und Herr Zeller führt der
Werkleiter Herr Sartorius Folgendes aus:

Mangelnde Übersichtlichkeit/Aussagekraft der Projektliste
Die bisherige Projektliste wird in Excel gepflegt; zukünftig soll eine
Projektmanagementsoftware zum Einsatz kommen. Das KGRZ steht hierzu in Abstimmungmit
dem IT-Management, da in diesem Kontext auch die Prozesse überarbeitet werden sollen.
Aufgrund der knappen zeitlichen Ressourcen wird eine Umsetzung bis zur nächsten
Werkausschusssitzung zwar angestrebt, kann jedoch nicht garantiert werden.

Ausbau des stadteigenen Glasfaserrings
Zum derzeitigen Sachstand und den Ausbauplänen wird der Kollege Frank Schäfer in der
nächsten Werkausschusssitzung berichten.

Neuausschreibung eAkte
In Folge einer Landesausschreibung kommt bei der Stadt Koblenz derzeit die Software 2Charta
ECM im Bereich eAkte zum Einsatz. Aufgrund immer wieder auftretender Mängel sowie einer
schlechten Problembearbeitung seitens des Anbieters wird derzeit eine neue Ausschreibung
vorbereitet. Auch andere, größere Kommunen planen einen Produktwechsel.

Ressourcen für sicherheitsrelevante Betriebsthemen
Das KGRZ verfügt aktuell nicht über ausreichend personelle Ressourcen, um alle
sicherheitsrelevanten Projekte zu bearbeiten. Um dem zu begegnen, findet eine Priorisierung
der Projekte statt; gleichzeitig wird versucht, das Personal aufzustocken.
Derzeit ist ein „letter of intent“ des ZIDKOR in Arbeit. Hierin erklären die Mitglieder des
ZIDKOR ihre Absicht, sich im Ernstfall gegenseitig unentgeltlich mit personellen und
materiellen Ressourcen zu unterstützen.


